

OVACIONES

LUNES 22 DE JULIO DE 2019 | NUMERO 25269 AÑO LXXII

http://www.ovaciones.com

AMLO: bajan drogas o seguirá violencia

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que su gobierno pondrá en marcha, en los medios de comunicación, un programa nacional que incluye mensajes para combatir el consumo de droga en los jóvenes, pues reconoció que de seguir aumentando “no vamos a poder resolver el problema de la inseguridad y la violencia”.

Así lo dijo durante el último evento de su gira de este fin de semana que inició en San Luis Potosí y continuó en Hidalgo y Veracruz. Allí, reconoció que hay que trabajar con los jóvenes porque las cárceles están llenas de ellos, pero además son quienes están perdiendo la vida.

Ver página 3

MENOS DELITOS



Claudia Sheinbaum ofreció ayer un informe por sus primeros 200 días de gobierno. Destacó la disminución de delitos, entre otros temas.

Ver página 16



FALLA PROTOCOLO DE SEGURIDAD

El convoy del secretario de Estado de EU, Mike Pompeo fue encarado de frente por un grupo de manifestantes que demandaban la extradición de Joaquín El Chapo Guzmán, debido a las fallas en el protocolo de seguridad.

Ver página 2

Descarta con Ebrard negociar tercer país seguro

Palomea Pompeo; van operativos otros 45 días

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El secretario de Estado de EU, Mike Pompeo, dio su visto bueno a los resultados de los operativos que lleva a cabo el gobierno mexicano para evitar que migrantes centroamericanos lleguen a su país, por lo que continuarán por 45 días más.

Tras ello, fue descartada

la posibilidad de que se inicie algún tipo de negociación con respecto a un eventual acuerdo de Tercer País Seguro entre ambas naciones.

De ahí que será hasta dentro de los próximos 45 días cuando se lleve a cabo otra valoración de la estrategia migratoria para garantizar flujos ordenados, seguros y regulares.

El secretario de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard Casaubon, dio a conocer mediante un comunicado, que este domingo Pompeo “reconoció los significativos avances de los operativos mexicanos” en cumplimiento con el acuerdo migratorio entre ambos países, alcanzado el 7 de junio en Washington.

Ver página 2

Asesinan a ministerial y a su bebé

GUANAJUATO, Gto.- Un agente de Investigación Criminal fue asesinado junto con su bebé en la ciudad de Celaya, informaron autoridades.

La Fiscalía General del Estado (FGE) dijo en un reporte que instruyó a la Unidad Especializada en Investigación de Homicidios para que encabece las pesquisas que permitan identificar a los agresores, y llevarlos ante un juez para que enfrenten la justicia.

De acuerdo con los primeros datos recabados en el lugar del hecho, el agente de investigación se encontraba en su día de descanso en un parque de juegos con su hija de ocho meses de edad, donde fueron atacados a tiros.

Ver página 10

VENTANA

Drogas, talón de Aquiles

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9

SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 11

FRONTERAS...

Fernando Fuentes

Página 13